

Chronique de Décembre 1896

1^{er} décembre. — Réunion générale des délégués des syndicats agricoles de l'Est, sous la présidence de M. Emile Dupont.

3 décembre. — Premier tour de scrutin pour l'élection des membres du Tribunal de Commerce. Sans résultat.

5 décembre. — Séance solennelle d'inauguration de l'Université de Lyon, dans le grand amphithéâtre de la Faculté de médecine, sous la présidence de M. le docteur Gailleton, maire de Lyon.

— M. Patras (Henri-Joseph-Léon) est nommé agent de change, près la Bourse de Lyon, en remplacement de M. Guigue, démissionnaire.

— Election des membres de la Chambre de commerce. Sont nommés : Président, M. Edouard Aynard ; membres : MM. Félix Mangini, Ferdinand Guérin, Erienne Testenoire, Auguste Isaac, Jean Coignet, Jean Carret et Martial Paufigue.

12 décembre. — Mort de M. Paul Dieu-La-Brasserie, juge au Tribunal de première instance, décédé à l'âge de 69 ans.

17 décembre. — Second tour de scrutin, pour l'élection des membres du Tribunal de commerce. Sont élus : Président, M. Pierre Vindry ; juges titulaires : MM. Paturel, Mollard, Coulet, Ramel et Araud ; juges suppléants (2 ans) : MM. Varraud, Ferrand, Deveraux, F. Ricard et Gontard ; juge suppléant (1 an), M. Weitz.

22 décembre. — Constitution de la Chambre de discipline des agrées près le Tribunal de Commerce de Lyon. Sont élus : Président, M. Chapot ; secrétaire trésorier : M. Augerd ; membre : M. Bourgeois.

23 décembre. — Constitution de la Chambre syndicale des agents de change de Lyon. Sont élus : Syndic, M. Donat ; adjoints : MM. Plantin, Chaumonnot, Frachon, Demoustier, Gantillon et Raffin.

30 décembre. — Réunion traditionnelle de l'Ordre des avocats à la Cour d'appel, au domicile de M^e Gabriel Perrin, bâtonnier, et célébration du cinquantenaire de l'inscription au tableau de l'ordre, de M. Lucien Brun, sénateur, et ancien bâtonnier.

